

Antrag

des NEOS-Landtagsklubs (Erstantragsteller Abg. Andreas Leitgeb) betreffend:

Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz: Aufwand für Anfragebeantwortungen

Der Landtag wolle beschließen:

„Die Landesregierung wird aufgefordert, den Arbeitsaufwand bei Anfragebeantwortungen durch die Mitarbeiter_innen künftig transparent darzustellen. Dies umfasst die Anzahl der in die Beantwortung involvierten Personen sowie die Höhe der Arbeitsstunden.“

Zuweisungsvorschlag:

Ausschuss für Rechts-, Gemeinde- und Raumordnungsangelegenheiten

Begründung:

Es muss unser gemeinsames Anliegen sein, den Verwaltungsvollzug effizienter und transparenter zu machen. In einigen Ländern und Gemeinden, so etwa auch in Innsbruck, gehört es mittlerweile zum Standard, dass der Arbeitsaufwand für Anfragebeantwortungen transparent dargestellt wird. Das Land Tirol hat hier dringenden Aufholbedarf.



Innsbruck, am 08. Oktober 2020